

## Falta de quórum le da respiro a Costas

• Estuvieron presentes en la cita 13, la mayoría de ellos de la bancada del MAS. Los representantes de las provincias exteriorizaron su apoyo a Costas. No se fijó la fecha de una nueva asamblea para tratar la destitución de éste.

El Gobernador de Santa Cruz se queda en el cargo hasta una próxima asamblea debido a que sólo 13 de los 28 asambleístas se dieron cita al hemisferio de la Gobernación para tratar el tema de la destitución de Costas debido a una supuesta malversación de Bs 10 millones. Llegaron a tiempo a la cita los integrantes de la bancada del MAS, el representante indígena Rodolfo López, María Arias de Verdad y Democracia Social y Javier Limpías de Nuevo Poder Ciudadano. El resto prefirió esperar el curso de los acontecimientos.

En tanto, las provincias cruceñas manifiesta-

ron su apoyo a Rubén Costas, Gobernador electo por voto popular, bajo el argumento de que no permitirán que el Gobierno de Evo Morales suspenda al último Gobernador de oposición de Bolivia.

Por medio de pronunciamientos, votos resolutivos y manifiestos públicos, los valles cruceños, la Chiquitania y los municipios del Norte Integrado expresaron su rechazo al accionar del Gobierno, que utilizando el artículo 144 de la Ley Marco de Autonomías busca suspender a Rubén Costas.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



CIENTOS DE HABITANTES DE LAS PROVINCIAS LLEGARON HASTA LA GOBERNACIÓN DE SANTA CRUZ PARA EXPRESARLE SU APOYO A RUBÉN COSTAS, LA PRIMERA AUTORIDAD POLÍTICA DE ESE DEPARTAMENTO.

## Jindal y Gobierno entran a la guerra de las denuncias

Frente a las declaraciones del ministro de Minería Mario Virreira, quien afirmó que Jindal Steel & Power Limited (JSPL), no cuenta con el dinero para seguir con el proyecto Siderúrgico Mutún, la empresa hindú, a través de un comunicado, desvirtuó estas aseveraciones, manifestando que son totalmente falsas, maliciosas y malintencionadas que buscan tapar los casos de incumplimiento del Gobierno y su incapacidad para resolver los problemas existentes.

Asimismo, la nota sostiene que el Ejecutivo debe comprender que Bolivia tiene una calificación extremadamente baja con respecto a las agencias financieras internacionales, debido a su actitud hostil y poco amistosa con los inversionistas extranjeros.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Diez enfermedades causan mortalidad en territorio nacional

Diez enfermedades se constituyen en las principales causas de mortalidad en el país, informó ayer el director General de Servicios de Salud del Ministerio de Salud y Deportes, Jhonny Vedia, siendo las más comunes las infecciones respiratorias, infecciones intestinales, infecciones urinarias y complicaciones en el sistema circulatorio.

Entre otras enfermedades con alta incidencia de mortalidad, también se encuentran las diferentes clases de cáncer maligno, con un 11.34 por ciento, seguida de las afecciones originadas en el período perinatal con el 10.19 por ciento. Por otro lado, la autoridad dijo que Bolivia está en pleno proceso de transición epidemiológica, es decir, que estamos pasando de las enfermedades transmisibles o infecciosas a las enfermedades no transmisibles".

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## BCB y Cepal alertan sobre riesgo para las exportaciones bolivianas



EXPOSITORES DE LA VI JORNADA MONETARIA SOBRE ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO ECONÓMICO.

La crisis europea afectará a las exportaciones de Bolivia, mediante el "efecto rebote", porque sus principales socios comerciales venderán menos a países del viejo continente, según apreciaciones de los representantes del Banco Central de Bolivia y de la Comisión Económica para América Latina (Cepal).

El presidente del BCB, Marcelo Zabalaga, dijo que todos aquellos países que

tienen relación con Europa - entre ellos Brasil y Argentina - van a tener dificultades para seguir vendiendo la misma cantidad de productos y, por tanto, tendrán que reducir su desarrollo y crecimiento industrial.

Manifestó que ante esta situación de crisis internacional, el Gobierno boliviano está analizando el impacto que podría tener la crisis en la economía local y, por ello,

una acción inmediata para afrontar esta situación es el nuevo contrato de venta de gas con la Argentina.

Para el funcionario de la Cepal, Juan Alberto Fuentes, se prevé que la crisis llegue a Bolivia por "efectos de segundo orden". "Eso depende mucho de lo que pasará en los países vecinos, acotó.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Cúpula de San Sebastián puede desplomarse



LA IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN ES EL PRIMER ESPACIO CATÓLICO DE LA CIUDAD DE LA PAZ.

Las fallas en la cúpula de la iglesia de San Sebastián hacen peligrar su estructura y está abandonada a su suerte porque no cuenta con el apoyo de las autoridades paceñas, pese a ser declarada patrimonio cultural.

El temor aumenta sobre todo en época de lluvias por que a través de las grietas que existen en la cúpula la humedad podría ocasionar que todo el techo se venga abajo.

El coordinador del consejo parroquial de la iglesia San Sebastián, Germán Reyes, dijo que enviaron diferentes solicitudes para su restauración, pero nos piden derecho propietario "es propiedad privada y la Alcaldía no puede invertir ni un centavo en propiedades privadas".

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Gobierno niega salvoconducto para Pinto y cuestiona a Brasil

La ministra de Comunicación, Amanda Dávila, a tiempo de anunciar que el Gobierno no concederá salvoconducto para el opositor Roger Pinto, volvió a cuestionar a la Cancillería de Brasil y su titular Marcel Blato, calificándolo como "vocero" del senador de Convergencia Nacional, aislado desde hace 52 días en esa repartición diplomática.

El diputado del Movimiento Al Socialismo (MAS) Galo Bonifaz, fue más allá y expuso una supe-

ca, porque de manera planificada han hecho quedar mal al Gobierno, tanto a nivel nacional como a nivel internacional", afirmó.

Ante tales pronunciamientos, el gobierno de Brasil, a través del embajador Tovar Nunes, expresó que el diálogo entre ambos países sigue fluyendo y que el caso del legislador no afectará las relaciones entre Brasilia y La Paz.

El diputado Tomás Monasterios (CN), lamentó las declaraciones de la ministra Dávila y el partido gobernante, asegurando que éstas empañarían el trato a futuro entre ambos países.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Masiva movilización contra ajustes de Rajoy en España

Cientos de miles de personas salieron ayer a las calles en España, en manifestaciones convocadas por los sindicatos para protestar contra el nuevo plan de ajuste del gobierno de Mariano Rajoy, que con un monto de 65.000 millones de euros es el más duro en la historia democrática de España.

Bajo el lema "Quieren armar el país. Hay que impedirlo. Somos más", más de 80 ciudades españolas acogieron marchas de protesta con las que los sindicatos hicieron una prueba de hasta dónde están dispuestos a llegar los españoles en su rechazo a los

recortes, de cara a una probable huelga general con la que amagan para septiembre.

España, que no divisa la salida del túnel en una crisis que comenzó hace ya cuatro años, ha vuelto a entrar en recesión en el primer trimestre de este año. Con más de 5,6 millones de personas sin trabajo, el país tiene una tasa de desempleo del 24,44 por ciento, la más alta de toda la Unión Europea (UE). Una de las nuevas medidas del Ejecutivo sería la reducción de prestación por desempleo.

• Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



VARIOS POLICIAS NACIONALES DURANTE LOS ALTERCADOS TRAS LA MANIFESTACIÓN CONTRA LOS ÚLTIMOS RECORTES APROBADOS POR EL GOBIERNO.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

689 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia